

TINTAMARRE

Conférence nationale sur le logement

FINANCEMENT
du FÉDÉRAL,
pour + de
LOGEMENT
SOCIAL !!!

lundi 18 mars 2024, 12h, à OTTAWA

The Westin Ottawa
11 Colonel By Dr



TINTAMARRE

Conférence nationale sur le logement

FINANCEMENT
du FÉDÉRAL,
pour + de
LOGEMENT
SOCIAL !!!

lundi 18 mars 2024, 12h, à OTTAWA

The Westin Ottawa
11 Colonel By Dr



OTTAWA DOIT FINANCER LE LOGEMENT SOCIAL !

La crise du logement est impitoyable et les besoins de logements sociaux ont rarement été aussi criants. **La contribution du gouvernement fédéral pourrait changer les choses.** Cela est d'autant plus vrai que son retrait du financement du logement social, en 1994, a privé le Québec de 80 000 logements sociaux

Alors que la Stratégie nationale sur le logement est censée soutenir en priorité les plus vulnérables, les milliards \$ dépensés jusqu'ici servent surtout à construire des appartements trop chers pour les familles et les personnes à faible et modeste revenus. Le peu d'argent pouvant servir au logement social prend des années à arriver et les projets doivent trouver d'autres sources de financement pour sortir de terre.

Ottawa doit enfin renverser la vapeur. Il a les moyens de financer des milliers de logements sociaux, par année. Pour ça :

TOUTES LES SOMMES DE SA STRATÉGIE SUR LE LOGEMENT DOIVENT ÊTRE RÉSERVÉES AU LOGEMENT SOCIAL (HLM, COOPÉRATIVES ET OSBL D'HABITATION), DÈS SON PROCHAIN BUDGET.

Le 18 mars, une Conférence nationale sur le logement va se tenir à Ottawa. Le ministre fédéral du logement, Sean Fraser, y prendra la parole. C'est une occasion de se faire entendre !

À l'appel du FRAPRU, participons à une **ACTION TINTAMARRE** en marge de la Conférence, pour rappeler au gouvernement fédéral que les solutions sont déjà connues, qu'il suffit de mettre l'argent au bon endroit, soit, dans le logement social!

RENDEZ-VOUS LE 18 MARS 2024, À MIDI, À OTTAWA.

Pour participer, il faut s'inscrire auprès de ton Comité logement ou de l'Association de locataires de ton quartier: <https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>

OTTAWA DOIT FINANCER LE LOGEMENT SOCIAL !

La crise du logement est impitoyable et les besoins de logements sociaux ont rarement été aussi criants. **La contribution du gouvernement fédéral pourrait changer les choses.** Cela est d'autant plus vrai que son retrait du financement du logement social, en 1994, a privé le Québec de 80 000 logements sociaux

Alors que la Stratégie nationale sur le logement est censée soutenir en priorité les plus vulnérables, les milliards \$ dépensés jusqu'ici servent surtout à construire des appartements trop chers pour les familles et les personnes à faible et modeste revenus. Le peu d'argent pouvant servir au logement social prend des années à arriver et les projets doivent trouver d'autres sources de financement pour sortir de terre.

Ottawa doit enfin renverser la vapeur. Il a les moyens de financer des milliers de logements sociaux, par année. Pour ça :

TOUTES LES SOMMES DE SA STRATÉGIE SUR LE LOGEMENT DOIVENT ÊTRE RÉSERVÉES AU LOGEMENT SOCIAL (HLM, COOPÉRATIVES ET OSBL D'HABITATION), DÈS SON PROCHAIN BUDGET.

Le 18 mars, une Conférence nationale sur le logement va se tenir à Ottawa. Le ministre fédéral du logement, Sean Fraser, y prendra la parole. C'est une occasion de se faire entendre !

À l'appel du FRAPRU, participons à une **ACTION TINTAMARRE** en marge de la Conférence, pour rappeler au gouvernement fédéral que les solutions sont déjà connues, qu'il suffit de mettre l'argent au bon endroit, soit dans le logement social!

RENDEZ-VOUS LE 18 MARS 2024, À MIDI, À OTTAWA.

Pour participer, il faut s'inscrire auprès de ton Comité logement ou de l'Association de locataires de ton quartier: <https://www.frapru.qc.ca/comites-logement/>